

# China pronostica crecimiento del PIB de 7.4% en el II Trimestre 2014

Agencia NotiLeón 28/04/2014

El Centro Nacional de Información de China informó hoy que anticipa que la economía de dicha nación crecerá alrededor de 7.4% en el segundo trimestre de este año, lo cual se da en un contexto de notable presión a la baja y crecientes riesgos financieros.

En un artículo publicado en el rotativo China Securities Journal de hoy, el centro, subordinado a la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma (CNDR, máximo órgano planificador económico del país), explicó que la desaceleración económica es resultado principalmente de iniciativas macroeconómicas del gobierno tales como la profundización de las reformas y la reestructuración económica.

Sin embargo, "El crecimiento se mantiene en el margen apropiado", señaló el centro.

El incremento del producto interno bruto del país asiático cayó al 7.4% en el primer trimestre, marcando la tasa de expansión trimestral más baja desde el tercer trimestre de 2012.

Según el centro, la economía china mantendrá una tendencia estable pese a la descendente en el segundo trimestre, debido a que el impulso de crecimiento permanece débil en medio del desacelerado crecimiento de los ingresos, la disminución de la inversión y la débil recuperación global.

El artículo advierte de los riesgos procedentes del mercado inmobiliario, la deuda de los gobiernos locales y el exceso de capacidad como las principales amenazas a la estabilidad financiera.

Después de años de expansión intensiva, el mercado de la vivienda de China está mostrando señales de enfriamiento. En ciudades como Shanghai y Hangzhou, han surgido noticias de bajadas de precios para promover las ventas.

"Los cambios en las expectativas del mercado y los reajustes radicales del sector pueden provocar riesgos sistemáticos que afectarán no sólo a las industrias concernientes, sino también a la estabilidad financiera y económica", alertó el centro, que propuso al gobierno que acelere la implementación de una política fiscal proactiva y la aplicación flexible de una política monetaria prudente.

El artículo concluye señalando que en caso necesario, China debe considerar bajar la tasa de reserva obligatoria para los bancos comerciales, sugirió el centro.

Con información de Xinhua\*

